



# EDITORIAL

Surge hoy, en el contexto de las ideas renovadoras que impulsan hacia nuevos senderos a nuestra comunidad escolar, la revista electrónica I.C. Investig@cción, que pretende reunir las aportaciones de los maestros y las de los cuerpos académicos de cada una de las escuelas, derivadas de sus trabajos de investigación educativa.

Nuestro benemérito colegio, por mucho tiempo ha estado comprometido con las tareas de investigación vinculadas a la historia, las artes y la cultura vernácula.

Contamos con una dirección de investigaciones históricas que ha hecho destacadas aportaciones, las cuales ya están incluidas en el expediente cultural de Campeche. Pero existe también un acervo constituido por los trabajos de investigación que realizan los docentes, relacionados con las asignaturas a su cargo, que bien merecen ser divulgadas como muestra del esfuerzo sostenido de los maestros de esta Institución que están empeñados en alcanzar niveles de excelencia.

La revista electrónica que ahora se asoma a la luz pública, pretende ser el espacio que haga posible la difusión y la divulgación de los resultados del estudio y la investigación de nuestros cuerpos académicos.

Al prologar este primer número me es grato extender una felicitación a los responsables de este proyecto que bien merece el respaldo sin regateos de la Rectoría.

Es importante resaltar que esta novel publicación se realiza con el trabajo colegiado de diversas áreas, lo que pone de relieve la actitud emprendedora de nuestros compañeros de labores y por ello ponderamos su empeño en realizar este esfuerzo coordinado, que mucho enaltece a nuestro colegio.

Felicidades a los integrantes de la Dirección de Investigación Educativa por su empeño en este trabajo que se inscribe en el rubro de las acciones encaminadas a dar al Instituto Campechano su presente de luz.

¡Enhorabuena!

*Lic. Ramón Félix Santini Pech  
Rector del Instituto Campechano*